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　大島会長に代わって挨拶をさせて頂き
ます。私は前回の挨拶の時に、30年間にわ
たるロータリーの思い出話を、こういう機
会にさせて頂こうと思っておりましたが、
今日はちょっと方向を変えた話をしたいと
思います。それは私が転んで入院したこと
で得たことです。私は血糖値が高く、塩分
や糖分をひかえた方がいいといろいろな方から聞いておりまして、
日頃から食事には気を付けておりました。その結果、極端なナトリ
ウム不足に陥り、ふらふらして転んで立ち上がれなくなってしまい
ました。そして日頃お世話になっている病院へ緊急入院致しまし
た。歩けない、自由がきかない、そういう生活の中で少し人生観が
変わりました。以前は車いすに乗っている人たちを見ると、単にか
わいそうだなと思うだけでした。ですが、現実に自分がそうなって
みると身にしみて不自由さを感じました。パラリンピックで活躍し
ている選手を見た時は、ただ気の毒だと思う程度でした。しかし今
の私は、彼らがその不自由な身体で、あれだけの活躍ができるとい
うことに感銘を受けるようになりました。
　今、水害や地震で苦しんでいる人たちを見ても、かつての私なら
かわいそうだなという気持ちで終わったと思いますが、不自由な中
で頑張っている人たちを見ると、以前と違い応援したくなります。
人間は、ふとした出来事が人生に大いに影響を与えるということ
を、自分の体験を通して学ぶことができました。

2004～2005年度 国際ロータリーのテーマ  ロータリーを祝おう  2004～2005年度　R.I会長グレンE・エステス・シニア

出席報告 岡本忠史出席委員

会員76名　出席55名  （出席計算人数56名）

出席率75.00％
11月4日は補填により
10月28日は補填により
10月17日は補填により

87.50％
100％
91.07％

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。

（注）

副会長挨拶 舘 健吾副会長

幹事報告 稲葉 徹幹事

地区ガバナー事務所より、新潟中越地震義援金の納入の依頼
があり、会員1人あたり1,000円、計76,000円をガバナー会に
納入することになりました。
11月13日（土）から11月14日（日）に、第2760地区大会が豊
橋南RCのホストにて開催されます。13日（土）はホテルアソシア
豊橋にて12時受付、14時開会。14日（日）はアイプラザ豊橋に
て9時受付、9時30分オープニングとなっております。出席者の
方には昨日確認のFAX、また本日メールボックスに諸事お知ら
せを入れてありますのでお間違えのないようお願い致します。
封筒にはネームプレートなど、必要な物が入っておりますので、
お忘れないようにお願いします。また、駐車場がありませんので
公共交通機関をご利用下さい。　

・

・

次回11月18日（木）13時35分より新入会員研修会が9階「つ
るの間」にて開催されます。関係各位はクラブ計画書持参の上
ご出席下さい。
同じく11月18日（木）18時より「ボージョレ・ヌーボーを楽しむ
会」を「ダイニングバー・ヴィンテージ1970」にて開催致します。
新入会員の方、入会6年未満の方は歴代幹事との懇談の機会
でもありますので是非ともご出席下さい。
本日メールボックスに「愛知万博ロータリー館での例会及び万
博見学のご案内」が入れてあります。
台北延平RC28周年記念公式訪問のアンケートがメールボッ
クスに入れてあります。よろしくお願い致します。また、一部の方
に万博のご案内、台北延平RCアンケートを、昨日誤って事務局
よりFAXしてしまい申し訳ありませんでした。
本日推薦委員会が13時35分より6階「けやきの間」にて、懇談
会が18時より「ROKU」にて開催されます。
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・
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（倉澤寛会場委員）
ストレッチング（天野正明会場委員長）
「我等の生業」
名古屋南RC
　　　　　　（内田久利親睦活動副委員長紹介）

近藤禎男君　他1名

Weekly
       Report



次週卓話 11月25日（木）

今週卓話 11月18日（木）

卓 話 講 師
テ ー マ

：
：
和紙工芸家　山内一生氏
「和紙放談」

会 員 卓 話
テ ー マ

：
：
船渡昭人君
「新入会員イニシエーションスピーチ」

委員会・同好会報告

卓話
「愛知万博のこぼれ話」

国際奉仕委員会：岩本成郎委員長

　地区環境保全委員長　國分孝雄君

 私が今回お話をさせて頂くのは、愛知万博
の事です。ロータリーでもロータリー館を設
けて、ロータリー活動はもとより、ご来場頂い
た方々におもてなしをしようという事になっ
ております。ロータリー館自体は11月6日に
完成しております。私も国際博委員会の委員
をしておりますが、今までは委員会を開いても盛り上がりに欠け
るものがありました。ですが今では全国から資金が集まるように
なり、とても明るい雰囲気の中で委員会が開かれております。
 最近新聞・テレビを含めて、愛知万博の事が皆様の目に触れる機
会が大変多くなって参りました。内容についても皆様に関心を
持っていただけるような事もでてきております。ですが今、姿を現
そうとしているこの博覧会は、当初1988年10月に前鈴木礼二知
事が発議した博覧会ではありません。形としてはその流れに乗っ
ておりますが、今の博覧会は1990年及び2000年から新たに立
ち上がった博覧会です。それは中身も、組織や開催場所まで全て
変わっています。この博覧会を変えたのは1羽のオオタカであると
言っても過言ではありません。1999年の4月に、当初会場予定地
でありました海上の森で、オオタカの営巣が確認されました。オオ
タカそのものは県内でも日常的に見られる鳥ですが、営巣が確認
されたという事は自然保護の観点からも非常に重大な事でした。
オオタカは環境省のレッドデータブックに絶滅危惧種として登録
されています。この事が愛知万博開催に対する反対、批判の旗印
になりました。この旗印は愛知県だけにとどまらず、全国・世界に
まで広がり、博覧会開催について世界的に問題となりました。そ
れに一番苦慮しましたのは、博覧会の元締めであるBIEです。その
BIEが日本政府に対し懸念を示しました。というのも、世界自然保
護連合が愛知万博に待ったをかけ始めたからです。BIEの事務局
はパリにあるのですが、ヨーロッパの国々は環境保護に対して非
常に意識の高い国が集まっており、日本政府もしっかりとした対
応を迫られ、当時の環境庁の大臣が愛知万博の中止をほのめか
す発言をしました。そうした中で急遽、国・愛知県・博覧会協会が
協議を行いました。問題となったのは環境を考えた博覧会と銘打
ちながら、跡地に街を作ろうという計画の矛盾点でした。もう一つ
は当時財政が豊かであり、地域社会のさらなる発展の起爆剤にと
考えられ、大きな組織として動いていた博覧会を止める事ができ
なかった点です。そして世界からの非難を浴びる事で、現愛知県
知事である神田知事は、まずはじめに新住宅事業の中止という英
断を下しました。そして国内の自然保護団体が、日本野鳥の会副
会長であり、元環境省大臣の岩垂氏が提唱した「海上の森国営
公園構想」をもって国と折衝を始めました。そして瀬戸での大々的
な博覧会は見直され、海上の森の一部と青少年公園の使用とい
う事になりました。あとは市民の賛同が得られなければ登録出来
ないというBIEの通告があり、「愛知万博検討会議」がもたれまし
た。約半年間の協議の結果、合意をし、これをもって市民合意とさ
れ、BIEに登録を受け付けてもらう事ができました。あと4ヶ月程
で愛知万博が開催される訳ですが、私としては開催中よりも、開
催後にどのようになるかを注視していただくことで、博覧会を開催
した意義があるのではと考えております。

ニコボックス 　大江健一ニコボックス副委員長

 本日卓話をさせて頂きます。

今月は私の誕生月です。
11月15日、妻の誕生日でした。お花を有難うございました。

10月29日は誕生日でした。また、10月1日は結婚記念日でした。

11月22日は私の誕生日です。
美術クラブの皆さん、初の写生ツアーご苦労様でした。そして
大変お世話になりました。11月15日は家内の誕生日です。

誕生日に花束を有難うございました。
11月8日は結婚記念日です。元気で社会奉仕ができるよう
頑張っております。
11月4日は結婚記念日でした。
先日、大川さんのゴルフで楽しくプレーできました。

先日の大川さんのコンペでは皆様にお世話になりました。

先日、八木沢先生に非常にお世話になりました。

1.中央労働災害防止協会から金賞を頂きました。感謝！
2.先日卓話の藤森氏が日展で総理大臣賞を頂いたそうです。

11月14日はわが丸田小学校（現春岡小学校）の同窓会があり
ます。懐かしい顔ぶれに会える事を楽しみにして居ります。

先日は大川さんのコンペ大変楽しく過ごしました。また、内田
さんに大変お世話になりました。有難うございます。　
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地区環境保全委員長　國分　孝雄君
宮﨑　信次君

宗宮　信賢君

細川　達也君
森　　恒夫君

森　真佐雄君
佐藤　善乙君

小林　幸男君
高村　博三君

岩田　吉廣君

内田　久利君

中川啓二朗君

岡村　達人君

橋本　　章君

近藤　洋輔君

去る10月31日（日）から11月3日（水）にかけて台北延平RCを訪
問し、当クラブの25周年のご案内をして参りました。その際、台北
延平RCから28周年公式訪問を要請されました。メールボックス
に詳細を入れてありますので、ご一読下さい。
環境保全委員会：田中政雄委員長
11月24日（水）に熱田神宮でホタルの選別を行います。歴代の環
境保全委員長には是非ともご指導賜りたく存じます。視力の良い
方に是非とも参加して頂きたいと思います。時間は8時30分から
となります。場所は熱田神宮会館です。翌日25日（木）はホタルの
飼育に関する説明会と、6つの小学校にホタルの幼虫を配布しま
す。皆様御協力よろしくお願いします。
グルメ同好会：田中隆義君
41回の記念例会を京都で開催します。出席者には詳細をお配り
していますが、原則として現地集合、現地解散となります。11月27
日（土）5時30分から京都嵐山「吉兆」で行います。当日は市内が
混雑すると思いますので、時間に余裕を持って行動して下さい。
野球同好会：馬場將嘉君
11月4日（木）に第2760地区の野球大会があり、名古屋中RCと
ナゴヤドームにて試合を行いました。敗北を喫しましたが、米山奨
学生の金　植君と、青少年交換学生のスティーブンセドラク君に
参加して頂き、有意義な試合となりました。


